

## **Tag der Regionen in Oedelsheim**

### **Ein Dorf im Ausnahmezustand**

Strahlender Sonnenschein, hervorragende Organisation, Massenandrang, tolle Atmosphäre, interessante und vielseitige Stände, umfassendes kulinarisches Angebot, Kunst und Kultur übers Dorf verteilt, hoch motivierte Vereine und Bevölkerung - und das alles vor der wunderschönen Fachwerkkulisse Oedelsheims!

Der Tag der Regionen, erstmals in Oberweser veranstaltet, war ein Tag der Superlative und eine hervorragende Werbung für unsere Gemeinde und die Region.

Hierfür sprechen wir allen, die zum Gelingen beigetragen haben, ein herzliches Dankeschön aus, insbesondere an Thomas Schrick vom Festausschuss.